
次回の例会

ジェニファー・ジョーンズ

クラブテーマ ： 持続可能なロータリー（サスティナブル  ロータリー）～絆の再構築へ～
地区スローガン ： 感動、感激、そして感謝

尾賀 康裕

《 2022-2023年度   R.I. テーマ 》

寄付金の状況

 5月11日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 113,000円 2,306300円 3,000,000円

米山奨学金 21,000円 2,176,000円 2,544,000円

ロータリー財団 20,000円 3,548,240円 3,880,000円

ありがとうございました。

角谷恒彦・村中洋祐・山岸恒一
わずかでも世界の役に立ちますように。 ( 出雲路康照 )
例会場、賑やかな雰囲気です。 ( 北島　恬 )
食事付き例会の再開を喜んで。 ( 野村直之 )
感謝。 ( 萬谷光司 )
懐かしい例会が戻ってきました。とても嬉しいと思います。
 ( 宮﨑茂和 )
日頃のロータリー財団へのご寄付に感謝申し上げます。
 ( 村田長隆 )
 各　君

荻原昭人・市橋信孝・大森正男
通常様式の例会を迎えられて。 ( 加藤幹夫 )
能登、千葉の地震で被害にあわれた方々にお見舞いの意を込
めて。 ( 澤田悟恵 )
荻原会長のご挨拶シリーズ「目的と目標に違い」は素晴らし !
経営品質向上活動に通じる内容です。 ( 玉木　洋 )
先月の地区大会で始めてお話した謝　燕琴さんが、本日の例
会に参加されました。 ( 野村直之 )
感謝。 ( 萬谷光司 )
 各　君

正式例会復活おめでとうございます。ワクワクしますね。
 ( 荻原昭人 )
友の輪会、5 月7日に雨の中無事に開催出来ました。次回、7
月2日です。たくさんのご参加お待ちしております。 ( 清川卓二 )
今年度もあと1 か月ちょっとですが、引き続きニコニコ箱よろ
しくお願いいたします。 ( 瀬越智和 )
正式な例会、感動しました。 ( 滝本光男 )
例会後、就業支援事業登録のお願いのメールを送ります。1
社でも多くの登録をお願いします。 ( 寺本光宏 )
久しぶりにニコニコさせていただきます。 ( 林　洋三 )
事業報告させていただき感謝。 ( 萬谷光司 )
5 月20日 ( 土 ) は三国祭りで山車 6 基が全部揃うのが 12 時頃
三国神社、16 時～ 17 時頃が、三国駅前です。ぜひご来場く
ださい。当病院の駐車場があと2 台ありますのでご利用くださ
い。 ( 宮﨑茂和 )
おかげ様で 16 人目の方に盲導犬を貸与出来ました。
 ( 村井　勝 )
久しぶりの食事を楽しめて、さらに乾杯をさせていただいて。
 ( 山内鴻之祐 )

【皆出席御祝】浅井正勝
【在籍御祝】桑原慎治
【誕生日御祝】岩下春幸・増田喜一郎・松田将裕
誕生日御祝 / 還暦になってしまいました。赤いのいろいろいた
だきました。 ( 伊井彌州雄 )
誕生日御祝 / 後期高齢者になります。 ( 加藤信一 )
誕生日御祝 / ロータリーの友に載せていただきました。誕生日
記念になりました。 ( 寺本光宏 )
誕生日御祝 / いつもありがとうございます。 ( 中山浩成 )
誕生日御祝 /ソングリーダー頑張ります。 ( 野尻章博 )

【配偶者誕生日御祝】石橋正人・大森正男・長谷美左子・
中広　久・西澤雄三・増田喜一郎・山野井秀一
配偶者誕生日御祝 / 僕は妻を愛しています。( 片思いですが )
 ( 清水正一 )
嫁さんに感謝。会員皆様にも感謝。 ( 吉岡正盛 )

【結婚記念日御祝】加藤信一・木村憲一・西澤雄三・野村直之・
村田長隆
結婚記念日御祝 / 家内のおかげで RC に出席出来ます。ありが
とう。 ( 油谷啓司 )
結婚記念日御祝 / 何とか 1 年頑張っています。 ( 城戸利枝 )
結婚記念日御祝 / 感謝。 ( 須賀原和広 )
結婚記念日御祝 / 何とか 30 年持ちました。 ( 竹生知子 )
 各　君

■ 5月25日(木) 
   会員卓話(専田 武志会員)
  13時30分～ 15時30分　
   今・次年度引継連絡会議
■ 6月1日(木)  
   栄誉行事/
   クラブ協議会
  (次年度奉仕担当事業計画発表)/
   理事会
■ 6月8日(木)  
   大分RC友好訪問　報告
■ 6月15日(木)  
   会員卓話(嘉屋 次郎会員)

12 時 30 分 開会点鐘　

 会長挨拶

 委員会報告・幹事報告・その他

 会員卓話 ( 柳町 剛弘会員 )　

13 時 30 分 閉会点鐘

今後の予定

■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 閉会点鐘 ： 13時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ 会員卓話 ( 専田 武志会員 )2023年 5月25日(木)

■ 5 月 31 日 ( 水 )　 福井北 12：00 ～ 12：30
  ザ・グランユアーズフクイ　1F
    大手町カフェ前
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2023年5月18日　第3535回本日の例会

　昨年 7 月に起こった南越前町の豪雨被害に対し、 福井ロータリーとし
て災害義援金を南越前町に贈呈いたしました。 
                                                        ( 写真は南越前町役場福祉課の担当の方と )
　

　さて、今日の会長挨拶は過去 2 回にわたって皆さんと考えてきた 「学力とは何か ?」
の最終回です。まずは前回までの復習です。
　「学力とは何か ?」との問いに対しての私の答えは 「学び続ける力」です。
では、学び続けるためには何が必要なのか ? その答えは目的と目標です。目的とは「何のために」 目標とは 「目指す標」 
この二つの大きな違いは、 「終わりがあるか無いか」 目標には必ず終わりが来ます。
　例えば「野球の大会で優勝する。」ことを目標にすれば、 必ず勝つか負けるかという結果が出ます。 つまり終わりが来
るということです。これに対して真の目的には終わりがありません。例えば「野球をやる目的は何か ?」という問いに
対しては、「野球を通して人々に感動を与え、今、心が落ち込んでいる人に勇気と希望を与えたい。」 と言いう答えにな
ります。これには終わりがありません。 目的と目標が明確になり、さらに目標を具体的に達成する
手段が揃うと、これが三位一体となり、学び続けることができるようになります。 学力とは偏差値
でもなければテストの点数でもない。環境が変化し続ける中、自分自身を常にアップデートし続け
られることこそ本当の学力と私は考えます。 学びに終わりはありません。お互い常に学び続けましょ
う！　

2022-23 年度  会 長
荻原  昭人

５月は「青少年奉仕月間」です。 － 多様化する若者たちや地元のニーズに応えて独自の青少年活動にエールをおくり感動、感激。  －

会長挨拶
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委員会報告②

　昨日大変遅くなりましたが、メール、FAX
等でご案内をさせて頂いております「キャ
リア教育事業」のご案内になります。

今まで生徒の皆さんに向けてキャリア教育事業をやっていた
のですが、今年初めて教職員の方々を対象としましてキャリ
ア教育事業を実施いたします。5月22日福井銀行本店にてロー
タリークラブの会員の皆さんとグループディスカッションを
してこれからの時代どういった人物像、人材が企業として必
要なのかどういった人材育成をするべきかをテーマにグルー
プディスカッションを行っていただく予定です。今のところ、
教職員の方約 60 名ほど参加を予定しております。ですので、
多くのロータリークラブの会員の皆さんにグループディス
カッションに参加していただきたいと思っております。来週
の水曜日が申し込みの締め切りとなりますが、皆様奮ってご
参加いただければというふうに思いますのでよろしくお願い
いたします。

キャリア教育推進委員会　加藤 有司委員長

　4 月 21 と 22 の 2 日間「クラブ活性化セ
ミナー 2023」に参加させていただきました。

　参加されている方は日本全国のガバナーおよびエレクトの
みに、あと研修リーダーとパネリスト佐藤さん含めて東京の
プリンスホテルで 2 日間勉強してまいりました。こんなに委
員会報告があると思わなかったので、詳細は改めてご報告し
ますが、唯一今回報告させていただきたいのは、ロータリー
が守り抜いてきたものがありますが、この 5 年での全国のロー
タリーの中身が大きく変わってきたことをお伝えしていきた
いと思いますので後日改めてご報告いたします。

地区会員増強・拡大委員会
渡邉 義信委員長

　来週 18 日の例会よりクールビスとなりま
して、ノーネクタイが可となります。
ジャケットの着用は必要となります。

会場監督　野路 純平副 SAA



2022 学年度米山奨学生　
謝  燕琴さんに

荻原会長より奨学金の授与がされました。

● 現在会員 138名
● 出席者 90名
● 欠席者 41名
● 出席免除者欠席 7名
● 今回例会出席率 68.7％

● メークアップ 38名
● 欠席者 25名
● 修正出席率 80.9％

 4 月 13 日 ●メークアップ　　　渡邉義信(4/21-22 クラブ活性化セミナ
ー2023)、須賀原和広(4/28 福井あじさい)、(5/11 理事会13名
)、荻原昭人、中広　久(5/14 福井フェニックス)、清水則明、
浅井正勝(5/14 丸岡) 各  君

 2023 年 5 月 11 日　　第 3534 回　

米山奨学金　授与

2022 学年度　米山奨学生
  謝　燕琴さん

皆出席御祝

配偶者誕生日御祝

在籍御祝

誕生日御祝

結婚記念日御祝

浅井 正勝会員 (10 年 )

櫻田 貴美子会員、野尻 章博会員、山本 宝会員
増田 喜一郎会員、中山 浩行会員、嘉屋 次郎会員
伊井 彌州雄会員、松田 将裕会員、竹原 和行会員
加藤 信一会員、森川 圭会員、寺本 光宏会員
岩下 春幸会員

橋本 泰久会員、西澤 雄三会員、中広 久会員
中山 浩成会員、吉岡 正盛会員、大森 正男会員
増田 喜一郎会員、後藤 正邦会員、清水 正一会員
山野井 秀一会員、石橋 正人会員

木下 勝元会員、橋本 泰久会員、須賀原 和広会員
藤田 清彦会員、竹生 知子会員、油谷 啓司会員
木村 憲一会員、辻橋 清和会員、野村 直之会員
西澤 雄三会員、開発 毅会員、伊藤 仁一郎会員
加藤 信一会員、金井 伸一郎会員、林 正岳会員
細江 究会員、城戸 利枝会員

吉田 清二会員 (30 年 )
桑原 慎治会員 (5 年 )

　こんにちは。退会の挨拶のさせていただ
く機会を頂きありがとうございます。会長
の挨拶も最後に聞かせて頂いてありがとう

ございました。
　明日付で野村證券福井支店がなくなるという事になりまし
て 70 年福井で支店をやらせていただいて、放送会館には 63
年いさせていただいたのですが、明日なくなるという事で私
の職務も変わるという事で退会をさせていただくことになり
ました。コロナ禍の 2019 年に赴任して最初クリスマス会に
は参加させていただいたのですが、コロナ禍になってからは
参加させていただかないで、最後に参加させていただくとい
うのが退会の挨拶ということで、この点に関しては本当に申
し訳ございません。
　野村證券福井支店がなくなるというのも、野村證券が福井
でサービスをさせて頂かなくなるという事ではなくて、来週
の月曜から福井銀行様の中で野村証券福井支店のメンバーが
出向しましてサービスをさせていただく形になります。福井
銀行の預かり資産の営業の部隊の方々と一緒に福井県の皆
様、福井県の経済の発展の目的にむかって、よりいっそう野
村證券としては福井県でサービスに力を入れていきたいとい
う事の変更になっておりますので、私も福井銀行の中に出向
させていただきますので、ロータリーはこれで最後になりま
すが、福井県の経済の発展の一助になれる、その目的にむかっ
て一層励んで参りたいと思います
ので、どうかまたご指導ご鞭撻の
ほどよろしくお願いします。
　私は 3 年半在籍させていただき
ましたが、皆様にはお世話になり
ました。ありがとうございました。

竹村  浩和 会員

国際奉仕委員会　萬谷  光司 委員長

退会挨拶

例会報告 栄誉行事

　3 月 19 日 ( 日 ) 地区財団補助金事業「外国人技能実習生
交流会」を開催しました。
　8 時 30 分集合・受付後バスに乗車し、福井県陶芸館に向

けて出発。バス内にて自己紹介とビンゴ大会などをしました。陶芸館にて陶
芸教室で技能実習生は製作しました。
11 時 30 分に伊呂波にて昼食を兼ね「和食マナー教室」その後、お抹茶作法
を遠州流越前武生支部の皆様ご協力のもと、体験をしていただきました。

ロータリー地区財団補助金事業　報告

　来週の 5 月 16 日、17 日の 2 日間でござ
いますが友好クラブであります大分ロータ
リークラブに訪問させていただきます。玉

木パスト会長を筆頭に総勢 14 名で訪問させていただくこと
になりました。多数の参加をいただきまして御礼を申し上げ
ます。今年度もクラブ方針でもあります持続可能なロータリー
絆の再構築を実現に向けて役割をしっかり果たしていきたい
と思っております。内容につきましては訪問後皆様と共有さ
せていただきますが、懇親会の場所はグローブのケイコさん
の実家がフグ屋さんをやっていまして、そのフグ屋さんで会
食をさせていただきます。ひょっとすると本人がひょこっと
顔を出すかもしれませんがお楽しみとしていただければと思
います。

委員会報告①
友好双子クラブ委員会　長谷川 智洋委員長

　次年度 (2023-24 年度 ) は数年ぶりにいよ
いよ青少年交換学生を募集します。

　地区からは 10 名の募集になりまして派遣先は確定ではあ
りませんが、アメリカ・オランダ・ベルギー・スイス・ブラ
ジル・デンマーク・ノルウェー・オーストリアのどこかの国
になり、もし選ばれた場合は、来年 2024 年の夏に出発して
2025 年の夏に帰ってくる予定になります。是非ともこの機会
に高校生のお子様がおられる方は留学させてみてはどうで
しょうか。
　もし申し込みがある場合は私前川か事務局までお願いしま
す。

次年度青少年交換委学生委員会
前川 小百合委員長

1.　本日、例会終了後、聚楽の間にて理事
会を行います。参加される理事役員皆さま、
よろしくお願いいたします。
2.　今年度・次年度の理事・委員長の方は、
5 月 25 日例会終了後に、今年度・次年度の

引継ぎ連絡会を開催いたします。欠席の場合は代理を立てて
いただきます様お願いいたします。

幹 事　中広　久

幹事報告

　次年度のガウディプロジェクト就業支援
事業のお願いです。今年度登録して頂いて
おります 23 の会員の企業の方は引き続き登

録をお願いします。また新たに 1 社でも多く登録をお願いし
たいと思います。この例会後に会員皆様にご案内いたします
のでぜひともご登録のほどご検討お願い致します。　
　報告ですが、2 年前に清川メッキ工業様に入りました A 君
は、今も清川会員の所で働いております。ただ、表現が難し
いですが、ギリギリの状態です。ギリギリと言いますのは、
支援をお願いしています親子支援センターの方とお話しした
のですがやはり虐待にあった親がかなり接触をしてきていま
す。働いたお金を何とかして取ろうという事でかなり接触し
てきていて、本人もかなり精神的に病み始めていて、ロータ
リーの支援で清川さんの所に働いていなければ間違いなく
100％辞めていたのではないかというくらい、非常にいい事
業だと思います。あと清水パスト会長のラニー福井貨物様に
今年 4 月から新に 1 名入社させていただきました。二人合わ
せて支援していけたらと思います。それと、今お二人を支援
していますが、児童養護施設からこの 3 年間で 20 人以上退
所しています。実はこの二十数名の方は実際今どうなってい
るかは調べられておりません。よく言われていますのがやは
り虐待をした親が近づいてきて子供が病んでしまったりと、
かなりの確率で起こっていると聞きますので、ぜひとも福井
RC の皆さんの会社が一社でも多く登録していただいて彼、彼
女たちが選べる企業が一社でも多く増えて頂きたいと思いま
す。先ほど会長のお話にありましたロータリーの友の 43 ペー
ジに私の熱い思いが記載されておりますのでそれもお読みに
なって是非とも一社でも多く彼らを助ける事業にしたいと思
いますので、どうぞよろしくお願いします。

青少年奉仕委員会　寺本 光宏委員長

2023 年 3月 23 日 ( 福井新聞 ) 掲載記事
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